

Goblog

Intip Sejarah HBH IKATEK UH, Event Terbesar Alumni Teknik Unhas

Subhan Riyadi - SULSEL.GOBLOG.CO.ID

May 12, 2022 - 21:14



MAKASSAR - Salah satu momen terbesar bagi para Alumni IKA Teknik Universitas Hasanuddin (Unhas) yang diselenggarakan setiap tahunnya yakni perhelatan Reuni Nasional sekaligus Halal Bi Halal (HBH).

HBH IKA Teknik Unhas tersebut awalnya digagas oleh seorang alumni Jurusan Arsitektur Unhas Angkatan 83 yakni Arfan Doktrin beserta tiga rekannya, Ghazali Taha (Arsitektur 85) dan Bo Wasis Umar (Sipil 87).

Arfan Doktrin pun menceritakan sejarah lahirnya momentum HBH IKA Teknik Unhas. Menurutnya, HBH digagas oleh beberapa anak Teknik (Antek) yang bermaksud menyatukan kembali keakraban para Alumni Teknik UH yang telah menyelesaikan kuliahnya dan berdomisili di berbagai kota.

"HBH pertama diadakan di Plazgozz Tamalanrea pada tahun 2011. Acaranya masih sangat sederhana dan dihadiri 50 antek. Materi acaranya ngobrol, akustikan dan makan-makan," ungkap Kanda Appank, sapaan akrab Arfan Doktrin.

Usai HBH pertama di tahun 2011, kata Arfan, di tahun 2012 kegiatan tersebut diperluas dengan diadakannya pertandingan Futsal antar alumni yang selanjutnya dikenal dengan nama 'Home Zweet Home' (HZH).

"Nanti di tahun 2012 kegiatannya diperluas dan ditambahkan dengan kejuaraan Futsal. Halal Bi Halalnya dilaksanakan di Plazgozz. Futsalnya di Goro. Khusus Futsal diberi nama Home Zweet Home (HZH)," tuturnya.

Sebelum pertandingan HZH, juga diadakan Fun Time 09 pada 20 Mei 2010 dimana ketuanya adalah Arfan Doktrin sendiri. Pelaksanaan kegiatan itu bertempat di Gubernuran.

"Kegiatannya bersepeda, menanam pohon, panggung musik dan santap siang bersama. Kegiatan ini diikuti warga Makassar dan berbagai angkatan alumni Teknik Unhas," cerita Kanda Appank.

Berjalannya waktu, pada 2013 HBH kemudian dipindahkan ke arena Futsal Telkom Makassar. Pada tahun itu pula lah kepanitiaan beralih ke jurusan-jurusan di Teknik Unhas.

"Sejak 2013, HBH dipindahkan ke arena Futsal Telkom yang ditandai kepanitiaan jurusan berdasarkan abjad. Dimulai dari Arsitektur di tahun 2013 hingga Perkapalan di 2019," ujar Kanda Appank.

Kendati sempat digelar secara virtual pada 2020 dan 2021 akibat Pandemi Covid-19, perhelatan HBH IKA Teknik Unhas akhirnya kembali dilanjutkan di 2022 dimana Jurusan Arsitektur bertindak sebagai panitia pelaksana.

"Sempat off 2020 dan 2021 akibat Pandemi dan hanya dilaksanakan secara virtual tetapi dilanjutkan lagi di 2022 dengan Arsitektur selaku panitia pelaksana," pungkas Kanda Appank.